

ママになったばかりの人も これからママになる人も 不安や悩みがあって当然です

Dear すべての新米ママたちへ

毎日の子育てに奮闘するあなたに、心から敬意を表します。
成長していくお子さんの姿を見ながら、
大きな喜びとともに不安も抱えていることでしょう。
子育てはひとりだけでできるものではなく、周りの支えがあって成り立つもの。
一方で、身近な人だからこそ、打ち明けられない悩みもあるでしょう。
それは当たり前のことで、少しも気にすることはありません。
そんな不安や悩みを少しでも軽くするために、あなたのすぐ隣に、
草加市の様々な制度や窓口があります。
どうか遠慮なく頼ってください。
あなたの相談を待っています。



かつて、アメリカ合衆国第35代大統領、ジョン・F・ケネディが言った言葉です。親の愛をたっぷり浴びたこどもの笑顔には、周りを幸せにする魔法があります。いまこの瞬間も、あふれんばかりの愛情をわが子に注ぐあなたに伝えます。草加市は、このまちで子どもを産み、育てたいと思ってくれたあなたのそばに寄り添い、あなたとあなたの家族を全力で応援します。こどもにやさしいまちはみんなにやさしいまちは、こどもが幸せなまちは、だれもが幸せなまちであると、強く信じているからです。

みっけやプチみっけで、いつでも相談に乗ります

こども政策課
子育て支援コーディネーター
吉田美枝子さん

新米ママへ
メッセージ!



新米ママさんは、不安や悩みが重なって、モヤモヤした気持ちを整理できていないことが多いと思います。子育ては、練習なしでいきなり本番に臨むようなもの。分からないのが当たり前、普通のことなんです。「なんで自分だけできないんだろう」なんて決して考えずに、まずは遠慮なく私たちに相談してください。

こどもまんなかvoice / 子育てに関するリアルな声

A



他のママとのつながりができました
太田涼音さん(陽音ちゃん・1才2ヵ月)

夫婦ともに県外の出身で、草加には家族も知り合いも全くなかったため、同じ悩みを持つママや、先輩ママたちと知り合えるかなと思い、児童センターに通うようになりました。



miratonには、週1回は遊びに来ています
中脇亜紀さん(由卵亜ちゃん・4才、律兎人ちゃん・1才)

miratonでは色々な面白いイベントをやっているため、こどもたちの遊び場としても魅力的ですね。

B



つどいの広場に行くことは、こどもたちだけでなく私も楽しみにしています
中野美咲さん(美桜ちゃん・3才11ヵ月、莉玖ちゃん・1才8ヵ月)

つどいの広場は、スタッフの方々といろんな話ができたり、子育てについての相談もできるのありがたいですね。



のび〜すくのやさしいスタッフさんに毎日のように会いにきています
小林菜月さん(白虎ちゃん・2才7ヵ月、桜菜ちゃん・1才4ヵ月)

やさしいスタッフさんが常にいてくれる安心感があるので、ほぼ毎日通っています。

C

初めての出産で不安なのはもちろん
産後の子育てについても心配です

小林賢太郎さん・梨穂さん

二人とも県外の出身で、進学や就職を機に上京。お互いの職場への利便性を考え、草加に越してきました。家族が近くにいないため、産後は二人だけで子育てをしなければならないのが大きな不安です。出産にあたって、市の子育て施設等について、HPで調べています。細かく幅広い情報を知ることができるので、助かっています。



ろけっとでこどもを遊ばせて
みっけで相談もしています

完山亜美さん(洋ちゃん・1才3ヵ月)

以前は都内に住んでいたんですが、こどもが大きくなるこれらを考えて草加に越してきました。今住んでいるエリアは、周りに子育て世帯が多く、公園や遊び場も充実しています。ろけっとはこどもを遊ばせられるだけでなく、隣のみっけで子育てに関する相談もできるので、助かっています。窓口だけでなく、電話で相談したこともありますね。



D